

26 de octubre de 2010

Información sobre la central nuclear de Ascó II (Tarragona)

La central nuclear de Ascó II (Tarragona) ha comunicado al Consejo de
Seguridad Nuclear, siguiendo el procedimiento reglamentario, que ha
localizado un poro en la soldadura de la línea de toma de muestras procedente
del sistema de refrigerante del circuito primario.

El titular ha procedido al cierre de las válvulas manuales de aislamiento, con lo que el poro ha quedado sellado, y ha programado su reparación definitiva.

Este suceso no ha supuesto riesgo para las personas ni para el medio ambiente, y ha sido clasificado como nivel 0 en la Escala Internacional de Sucesos Nucleares (INES).